



## Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas Safari Ramadhan di Desa Batu Belah



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris bersama rombongan dan masyarakat saat melakukan sesi foto bersama

**BATAMTODAY.COM, Anambas** - Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas melakukan Safari Ramadhan ke Desa Batu Belah, Kecamatan Siantan Timur. Safari yang dilaksanakan pada Senin (12/5/2019) serta turut dihadiri oleh perwakilan Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Ketua PKK, perwakilan instansi vertikal itu disambut antusias warga.

Saat berada di Masjid Al-Munawwarah, Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris pun bersyukur kepada Allah SWT karena telah memberikan rahmatnya berupa kesehatan bisa berkumpul untuk buka puasa bersama, shalat bersama. Hal ini menurutnya harus disyukuri. Bupati juga menyampaikan rasa terima kasih kepada panitia yang sudah menyelenggarakan acara buka puasa bersama Pemerintah Daerah, yang berjalan dengan baik, semoga apa yang mereka kerjakan mendapat pahala dari Allah SWT.

Bupati Abdul Haris juga mengajak kepada warga Desa Batu Belah, Kecamatan Siantan Timur untuk hidup saling berbagi kebaikan kepada sesama. Dalam bulan yang baik ini, segala amal perbuatan baik akan dilipatgandakan pahalanya oleh Allah SWT. "Insya Allah akan menambah amal ibadah kita nantinya. Semoga apa yang kita kerjakan pada bulan Ramadhan ini bisa menambah amal ibadah yang baik dan di terima Allah SWT," ujarnya.

Bupati juga menyampaikan rasa terimakasihnya kepada masyarakat yang telah ikut berpartisipasi dalam Pemilu dan menciptakan situasi Pemilu yang aman, damai serta tertib.

Kepala Desa Batu Belah, Babandi mengapresiasi kedatangan Bupati Anambas beserta rombongan. Mewakili masyarakat desa, ada beberapa hal yang menurutnya harus disampaikan di antaranya keinginan masyarakat akan transportasi penghubung dari Desa Batu Belah ke Desa Temburun yang ada di Kecamatan Siantan Timur.

Seperti diketahui, letak kedua desa ini tidak terlalu jauh namun di Desa Temburun Kecamatan Siantan Timur berada di Pulau Siantan. "Masyarakat sudah lama menginginkan transportasi penghubung itu, Pak. Semoga dapat ditindaklanjuti dan direalisasikan," ucapnya.

Ia juga meminta dukungan kepada Pemerintah Daerah karena di Desa Batu Belah sedang mengedepankan potensi budidaya rumput laut. Dengan potensi ini, pihaknya berharap dapat meningkatkan perekonomian masyarakat yang ada di desa.

Bupati Anambas Abdul Haris yang mendengar hal tersebut mengatakan, kalau terdapat perencanaan jalan penyebrangan serta pengembangan ikon yang diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi kesejahteraan masyarakat di desa.

Kegiatan Safari Ramadhan pun, juga diisi oleh ceramah agama dan pembagian bantuan secara simbolis kepada perwakilan masyarakat di desa itu.

Foto : Fredy Silalahi Narasi : Fredy Silalahi Editor : Gokli

Abadikan moment spesial Anda  
di **BATAMTODAY gallery**  
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514  
Email : redaksi.batamtoday@gmail.com



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas beserta rombongan saat tiba di pelabuhan Desa Batu Belah Kecamatan Siantan Timur



Suasana rombongan saat menunggu berbuka puasa di Desa Batu Belah Kecamatan Siantan Timur



Lantunan ayat suci Al-Qur'an saat safari Ramadan



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris saat menyampaikan sambutan



Suasana safari Ramadan di masjid Al-Munawwarah Desa Batu Belah Kecamatan Siantan Timur



Perwakilan masyarakat desa saat menyampaikan sambutan saat safari Ramadan



Penceramah saat mengisi siraman rohani di masjid yang ada di Desa Batu Belah Kecamatan Siantan Timur



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas Abdul Haris saat memberikan bantuan secara simbolis kepada perwakilan masyarakat desa



Silaturahmi antara Bupati Anambas dengan masyarakat desa. Tampak Sekretaris Daerah Kabupaten Kepulauan Anambas, Sahtiar ikut dalam rombongan safari Ramadan



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris bersama rombongan dan masyarakat saat melakukan sesi foto bersama